

Están contra el tiempo: familia necesita \$1.700 millones

Tienen hasta diciembre para reunir el dinero. Hasta ahora solo llevan el 6% reunido.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella de Antofagasta

Hasta diciembre se puso como plazo la familia del pequeño Diego Véliz Maso para reunir los 1.700 millones de pesos que necesitan para administrarle el medicamento para su enfermedad.

Diego, que tiene un año y tres meses, fue diagnosticado con Atrofia Muscular Espinal, una enfermedad neuromuscular de carácter genético que se caracteriza por una pérdida progresiva de la fuerza muscular y si bien no tiene cura, el medicamento evitará que siga avanzando.

Es por esto que hace casi dos meses, la familia inició una campaña para poder reunir todo ese dinero, sin embargo, la recaudación ha estado lenta.

“Solo hemos reunido casi 100 millones. Si bien es hartito dinero, para lo que necesitamos reunir es poco por lo que seguimos en el llamado a que las personas nos puedan ayudar”, señaló Alejandro Véliz, papá de Diego, a La Estrella.

Alejandro comentó que

han recibido el apoyo de sus amigos, familiares y lugares de trabajo (Hospital Regional y la Universidad Católica del Norte donde trabaja la mamá de Diego) pero que la meta se ve lejana, considerando que Diego necesita del medicamento lo antes posible.

“Diego tendría que haber sido vacunado para ayer. Mientras el medicamento se aplique lo antes posible, mayores serán los beneficios que tendrá y por eso nos pusimos como meta el reunir el dinero hasta diciembre”, señaló.

RIFA DIGITAL

Una de las actividades que están realizando, es una rifa digital cuyo número cuesta 10 mil pesos.

Verena Maso, madre de Diego, explicó a La Estrella que hay varios premios entre los que se encuentra un auto Suzuki cero kilómetros y paquetes de viaje para dos personas a Lima y Buenos Aires.

“La rifa será el 20 de agosto así que hay tiempo para que la comunidad nos pueda comprar un número. (...) La recaudación ha



DIEGO VÉLIZ MASO NECESITA DEL MEDICAMENTO, CUYO COSTO ES DE 1.700 MILLONES DE PESOS.

estado lenta y actualmente tenemos casi 100 millones de pesos, lo que correspon-

de a un 6% de la meta”, expresó.

En relación a los pre-

mios, Verena indicó que tienen muchos premios más. “Los premios fueron dona-

6%

de la meta lleva reunido la familia de Diego Véliz Maso que necesita del medicamento.

10

mil pesos es el valor de los números de la rifa digital cuyo sorteo se hará el 20 de agosto.

dos por varios emprendedores, no solo de Antofagasta, si no que de todo el país”

Para poder comprar los números de la rifa y estar enterado de las actualizaciones del dinero reunido, como también de otras actividades, puede visitar el sitio juegatelapordieguito.cl.

Si quiere donar, debe hacerlo a la cuenta corriente del Banco de Chile N° 00-110-45051-05 a nombre de Alejandro Véliz, RUT: 14.109.612-5 enviando el comprobante a alejandrovéliz3@gmail.com.

Otra cuenta a donar es a la Cuenta Rut/Vista del Banco Estado N°14109612, a nombre de Alejandro Veliz, RUT 14.109.612-5. 📍